

# Hadiri Pelantikan KPPS, Babinsa Undaanlor Koramil 08/Karanganyar Ingatkan Jaga Komitmen Netralitas

Agung widodo - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)

Jan 26, 2024 - 07:24



*Babinsa Koramil 08/Karanganyar Kodim 0716/Demak Serda Suwarto menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah janji anggota KPPS Desa Undaanlor, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak*

menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah janji anggota KPPS Desa Undaanlor, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak, Kamis (25/01/2024) malam.

Acara dihadiri Kades Undaanlor Supriyadi, Ketua KPPS Artoyo, anggota PPK Karanganyar, PKD Muhamad Ansory, Satlinmas dan 50 anggota KPPS. Dimulai dengan pembacaan surat keputusan KPU Kabupaten Demak, pengambilan sumpah atau janji, penandatanganan sumpah jabatan yang diwakili oleh perwakilan anggota KPPS yang dilantik, dan pembacaan serta penandatanganan fakta integritas sebagai komitmen moral dalam melaksanakan tugas.

Dalam sambutannya, Ketua KPPS Artoyo menyampaikan bahwa ada 50 anggota KPPS yang dilantik dan nantinya akan disebar ke seluruh TPS yang tersebar di wilayah Desa Undaanlor.

"Kami memiliki tim yang solid dan siap bekerja keras untuk melaksanakan penyelenggaraan pencoblosan dengan sebaik-baiknya. Hari ini semua anggota sudah dilantik dan saya yakin akan melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan semaksimal mungkin," ujar Artoyo.

Sementara itu, Babinsa Serda Suwanto memberikan motivasi dan arahan kepada seluruh anggota KPPS yang dilantik. Dirinya berharap, anggota KPPS dapat menjadi teladan dalam penyelenggaraan Pemilu 2024, dan selalu melaksanakan koordinasi dengan stakeholder terkait apabila mengalami kendala di lapangan.

Suwanto menambahkan, agar setiap anggota KPPS tetap menjaga sikap netralitas selama perhelatan Pemilu 2024. Ia juga menegaskan komitmen netralitas agar diutamakan dalam penyelenggaraan demokrasi ini.

"Keberhasilan pelaksanaan Pemilu ini tidak hanya tanggungjawab KPPS saja, melainkan hasil kerjasama dengan seluruh elemen masyarakat. Kami juga menghimbau agar nantinya seluruh masyarakat dapat turut menjaga keamanan, ketertiban selama pencoblosan, sehingga dapat berjalan aman dan damai," pungkasnya. (Pendim0716).